

Lic. Juan de Villatoro

Entre sus actividades profesionales destacan las siguientes:

Ocupó el cargo de Magistrado Presidente del primer Tribunal Superior de Justicia del Estado, identificado como Organismo Colegiado Supletorio.

Se desempeñó como Alcalde de Altamira.

Fue electo Vicegobernador del Estado de acuerdo con escrutinio de electores verificado por la legislatura el 24 de agosto de 1829, en el que resultó Gobernador José Antonio Fernández Izaguirre.

Fungió como Diputado Federal por Tamaulipas para el periodo 1831 – 1832.

* **Fuente:** Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.